

To: All CUPE Ontario and OCHU Locals

December 5, 2011

From: Fred Hahn, CUPE Ontario President
Candace Rennick, CUPE Ontario Secretary Treasurer
Michael Hurley, OCHU President
Sue Schmidt, Chair Health Care Workers Coordinating Committee
Sharon McKenna, Acting Associate Health Care Coordinator

**IT'S TIME TO CARE
LONG-TERM CARE RESIDENTS DESERVE
3.5 HOURS OF DIRECT HANDS-ON CARE
JOIN the CUPE Ontario and OCHU 3.5 hours campaign
www.cupe.on.ca**

Dear Sisters and Brothers:

For a number of years CUPE Ontario through the Health Care Workers Coordinating Committee (HCWCC), CUPE's Ontario Council of Hospital Unions (OCHU), and community and health care allies have been consistent in pushing the provincial government to enact a minimum standard of care of 3.5 hours a day per resident in each long-term care home.

Despite widespread support for an increase in care standards under legislation, the Ontario Liberal government has consistently refused to make a minimum care standard law.

Until the province increases care time we will continue to advocate for increased standards. We are urging your local to help make a 3.5 hour care standard a reality for over 75,000 residents in Ontario long-term care facilities.

Early in the New Year, our 3.5 hour hands-on care campaign resumes with:

- a series of media conferences in 12 communities (Peterborough, Ottawa, Cornwall, Sudbury, Kingston, Kenora, Windsor, Guelph, London, Niagara, Haliburton and Toronto);
- a community MPP lobby;
- screenings of a new OCHU-produced video, featuring the first-hand experiences of LTC workers and their advocacy focused on what needs to change to improve the quality of care for LTC residents.

A copy of the LTC-DVD (**3.5 Hours: A minimum standard for Long-Term Care**) is included with this letter. We encourage all locals to screen the video at local membership meetings and/or in the workplace sometime between January 19 and the end of February 2012.

No more wait. 3.5 hours of care and staffing standards now.

Destinataires : Toutes les sections locales du SCFP-Ontario et du CSHO

Expéditeurs : Sue Schmidt, présidente du Comité de coordination des travailleuses et travailleurs des soins de santé
Sharon McKenna, coordonnatrice associée aux soins de santé
Fred Hahn, président du SCFP-Ontario
Candace Rennick, secrétaire-trésorière du SCFP-Ontario
Michael Hurley, président du CSHO

IL EST TEMPS DE S'EN OCCUPER

LES RÉSIDENTES ET RÉSIDENTS DES ÉTABLISSEMENTS DE SOINS DE
LONGUE DURÉE MÉRITENT 3,5 HEURES DE SOINS PRIMAIRES

JOIGNEZ-VOUS à la campagne pour 3,5 heures du SCFP-Ontario et du CSHO

www.cupe.on.ca

Chères consœurs,
Chers confrères,

Depuis quelques années, le SCFP-Ontario, par le biais du Comité de coordination des travailleuses et travailleurs des soins de santé (CCTTSS), le Conseil des syndicats hospitaliers de l'Ontario (CSHO) du SCFP et les alliés communautaires et des soins de santé sont unanimes et exhortent le gouvernement provincial à adopter une norme minimale de soins de 3,5 heures par jour par résidente et résident dans chaque foyer de soins de longue durée.

Malgré un important appui pour une hausse des normes de soins en vertu de la loi, le gouvernement libéral de l'Ontario a constamment refusé d'adopter une loi sur des normes minimales de soins.

Jusqu'à ce que la province augmente le temps accordé aux soins, nous continuerons de favoriser des normes accrues. Nous exhortons votre section locale à aider à faire d'une norme de soins de 3,5 heures une réalité pour plus de 75 000 résidentes et résidents dans les établissements de soins de longue durée de l'Ontario.

Au début de la nouvelle année, notre campagne pour 3,5 heures de soins primaires reprendra avec :

- une série de conférences de presse dans 12 collectivités (Peterborough, Ottawa, Cornwall, Sudbury, Kingston, Kenora, Windsor, Guelph, London, Niagara, Haliburton et Toronto);
- l'exercice de pressions sur les députés provinciaux dans les collectivités;
- des visionnements d'un nouveau vidéo produit par le CSHO présentant les expériences personnelles de travailleuses et de travailleurs des SLD et leur promotion axée sur ce qui doit changer pour améliorer la qualité des soins pour les résidentes et résidents des SLD.

Un exemplaire du DVD sur les SLD, en anglais seulement, (**3.5 hours: a minimum standard for Long Term Care**) est joint à cette lettre. Nous encourageons toutes les sections locales à visionner le vidéo dans le cadre d'une assemblée locale des membres ou au lieu de travail entre le 19 janvier et la fin février 2012.

Finie l'attente! Une norme de 3,5 heures de soins et une autre en matière de dotation en personnel sont nécessaires maintenant!